

Gibret de Cst 19 août 1954

SOUCOUPES VOLANTES EN SUISSE

Bâle. — Des habitants de localités situées au bord du lac de Constance affirment avoir aperçu à plusieurs reprises au cours des dernières semaines des engins qu'ils désignent comme des soucoupes volantes.

C'est ainsi que vendredi, à 21 h.-30, cinq « soucoupes volantes » ont été vues à Ueberlingen et Kreuzlingen, se déplaçant à une grande vitesse du Saentis en direction du lac de Constance. Elles disparurent vers l'est.

Selon les témoins, les mouvements de ces objets étaient parfaitement synchronisés. Trois d'entre eux volaient sur une même ligne, et deux autres au-dessus. Ils étaient éclairés par les reflets de la lune et présentaient une teinte rougeâtre.

D'après la « National Zeitung », la station météorologique du Saentis précise qu'au moment de ces observations, le ciel était dépourvu de nuages, à l'exception de quelques cumulus orageux immobiles.